

9がつのえんだより

平成28年度
おひさま保育園
第138号

ホームページ <http://www.kousaikai.or.jp/sukoyaka/yono/index.html>

《園長より》

今年は昨年と比べて曇りや雨の日も多く、22日には台風9号が本州に上陸しました。

猛暑日は少なかったのですが、湿度が高く過ごしにくい日が続きました。また、プールに入れない日も多くありましたが、子ども達は元気に過ごすことができました。

月末からは涼しい日が続き、事務室と玄関では鈴虫が昨年より大きく鳴きはじめました。朝晩も一段と涼しくなりましたので、夏の疲れから体調を崩さないよう体調管理に努めてまいります。

9月の予定

2日	(金)	プール納め	20日	(火)	避難訓練
14日	(水)	身体測定	28日	(水)	誕生日会
15日	(木)	敬老の手紙投函	30~ 1日	(金・土)	5歳児お泊り保育
16日	(金)	敬老の集い			

看護師より

夏も終わりに近づきましたが、まだまだ暑い日が続いています。目立った感染症の発生はありませんが、発熱をするお子さんが増えてきました。

夏の疲れも出てきているので、ゆっくり休養をとる時間を設けていきたいと思います。

また、9月は防災週間があります。地震等災害に備え、災害時用備蓄用品、救急用品の点検をしておくとう安心です。

もりもりキッチンより

先月は、暑い日が続きましたが、残食もほとんどなく、子ども達は、入園・進級からおかわりや食べられる食材も増えてきました！

今月の15日は、十五夜です。秋の味覚も出回り始めました。季節を感じられるような食事だけでなく、子ども達に食行事や季節の食材についてのお話をしていきたいと思っています。

また、掲示等でお知らせしていきます。

全体の様子

今年の夏も終わりに近づき、秋の気配を感じる季節になりました。今年には天気や気温によって、プールに入れる日が少なかったのが残念でしたね。お休み中にはお出かけをしたことをお友達同士で話したり、印象に残っていることを保育士等にたくさん教えてくれたりと、楽しかった様子がよく伺えました。肌もこんがり焼けてたくましくなったように思えます。

9月も虫や植物など色々な自然に触れて、子ども達も秋の季節を感じられるといいですね。

夏の疲れから体調を崩したり、生活のリズムが不規則になったりしがちですが、早寝・早起き・朝食をしっかり取るなど、規則正しい生活を送るようにしましょう。

～食育活動～

8月はナス、ピーマン、きゅうり、いんげん、しそ、バジル等たくさんの野菜が元気に育ち、たくさん収穫することが出来ました。昼食やおやつに保育園の野菜が出ると「美味しいね～」「みんなで植えた野菜だ！」等と会話が広がっています。また保育園で野菜を育てたことで、色々な野菜を知ることができたかと思います。今年はおどろが実をたくさんつけているといいですね。これからは、田んぼの稲の成長が気になってきますが、稲刈りやお米になるまでの過程を子ども達と一緒に楽しみながら行っていきたいと思えます。

お知らせ

- ・9月8日(木) 9:00～12:00に本法人内部の公開保育があり、多くの見学者(保育所関係者)が来園しますのでご了承下さい。
- ・今年度も9月から月2回、5歳児を対象とした大崎教室(学習会)が行われます。
- ・9月より、5歳児が茶々すずや保育園と交流を行っていきます。